

Des étudiants aident des jeunes en difficulté

Association de la fondation étudiante pour la ville, l'AFEV a pour objet de mobiliser des étudiants bénévoles dans les actions de solidarité.

Le bénévole a pour fonction d'accompagner un enfant ou un jeune en difficulté durant l'année scolaire.

À raison de deux heures par semaine, l'étudiant tente d'aider le jeune dans le domaine scolaire mais l'aidera également à développer son ouverture culturelle, sa confiance ainsi que son autonomie.

« Dans cette aventure, l'étudiant apprend autant que l'enfant », explique Adeline, volontaire de l'association « c'est une activité ludique où le bénévole doit trouver les moyens d'intéresser le jeune. Discussions, jeux, sorties, tout le monde peut apporter ses idées » ajoute-t-elle.

L'AFEV compte pour l'instant cent trente bénévoles mais lance un appel aux intéressés afin



De gauche à droite : Adeline, Anouck, Adeline et Thomas, les quatre volontaires de l'AFEV. « Nous invitons tous les intéressés à venir nous rejoindre ».

d'atteindre les trois cent soixante-cinq membres espérés.

Contact : 02 99 65 75 82 ou rennes@afev.org